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Российско-Китайское ЭКСПО 
вернулось на Средний Урал 

Сергей РЫБАКОВ

Седьмое Российско-Китайское 
ЭКСПО состоялось в рамках 
ИННОПРОМ в Екатеринбурге. 
Нынешняя выставка 
стала самой масштабной 
из всех, что проводились 
с 2014 года. Ее тема – «Новый 
импульс для китайско-
российского практического 
сотрудничества». 

В церемонии открытия при-
няли участие замминистра 
экономического развития РФ 
Дмит рий Вольвач, Чрезвычай-
ный и  Полномочный Посол 
КНР в  РФ Чжан Ханьхуэй, гу-
бернатор Свердловской обла-
сти Евгений Куйвашев и губер-
натор провинции Хэйлунцзян 
Лян Хуэйлин. 

Сотрудничество с Кита-
ем имеет особое значение для 
Свердловской области. Респу-
блика является ключевым внеш-
неторговым партнером региона.  

– В современных экономиче-
ских условиях существенно вы-
рос запрос на углубление и рас-

ширение нашего сотрудниче-
ства. Мы нацелены на укрепле-
ние торгово-экономических свя-
зей с провинциями Китая. Пред-
приятия Свердловской области 
заинтересованы в  импорте вы-
сокотехнологичного китайского 
оборудования, обмене техноло-
гиями и  лучшими практиками 

организации производств, – ска-
зал Евгений Куйвашев.

Экспозиция партнеров из 
КНР в этом году занимала 10 ты-
сяч квадратных метров, здесь  
были представлены свыше 370 
китайских компаний из таких 
отраслей, как сельское хозяйство, 
машиностроение, цифровая 

экономика, строительство, ком-
мерция, бытовое оборудование. 

– Нам отрадно видеть, что по-
сле четырехлетнего перерыва 
ЭКСПО вновь проводится в Ека-
теринбурге, – сказал Чжан Хань-
хуэй, возглавляющий на выстав-
ке делегацию посольства Китая в 
России.

В тот же день Евгений 
 Куй вашев и Чжан Ханьхуэй об-
судили перспективные направ-
ления сотрудничества Сверд-
ловской области и  КНР. В  част-
ности, одним из перспектив-
ных направлений сотрудниче-
ства глава региона обозначил 
сферу логистики. Губернатор 
предложил китайским партне-
рам рассмотреть возможность 
участия в  масштабном проек-
те «Сухой порт». Кроме того, 
Евгений Куйвашев договорил-
ся о дальнейшем укреплении 
межрегионального взаимодей-
ствия с  губернатором китай-
ской провинции Хэйлунцзян 
Лян Хуэйлин.  

Подробности читайте  
на сайте облгазета.рф 

Партнерство Свердловской области и Поднебесной крепнет и расширяется
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Лучшие в России 

Евгений Куйвашев 
представил опыт 
Свердловской области 
по подготовке кадров 
для промышленности

Министерство промышленности 
и торговли России отметило 
опыт Свердловской области 
в сфере подготовки новых 
кадров и профориентации 
молодежи, промышленного 
туризма и повышения деловой 
активности. Оценка дана 
в рамках презентации рейтинга 
эффективности промышленной 
политики в регионах на полях 
выставки ИННОПРОМ. 
Мероприятие прошло с участием 
российского вице-премьера – 
министра промышленности 
и торговли РФ Дениса 
МАНТУРОВА. Регион занял 
первое место в соответствующем 
блоке рейтинга за 2022 год.

– Для нас рейтинг – это 
не просто способ определить 
самых лучших в реализации 
промышленной политики,  
но и возможность вычленить 
наиболее результативные практики, 
которые существенно влияют на 
промышленную политику. И дальше 
они могут стать основой для 
разработки новых общих системных 
и отраслевых мер поддержки, – 
сказал Денис Мантуров.

Евгений Куйвашев 
подчеркнул, что в части работы 
с молодежью серьезное внимание 
уделяется профориентационной 
работе. На Среднем Урале 
сформирована многоуровневая 
система подготовки кадров для 
промышленности. Она позволяет 
вырастить специалистов 
под реальные задачи уральских 
предприятий. В регионе работают 
более 12 тысяч промышленных 
предприятий, на которых заняты 
около 408 тысяч человек.

По словам губернатора, 
в сфере профориентации 
Свердловская область считается 
одним из лидеров в стране. 
Реализуется программа «Уральская 
инженерная школа», федеральная 
инициатива «Билет в будущее», 
проводятся профессиональные 
курсы, мероприятия, экскурсии 
на промышленные площадки. 
И это только часть используемых 
инструментов.

– Мы в числе первых 
включились в реализацию 
проекта «Профессионалитет». 
С прошлого года у нас полноценно 
функционируют четыре кластера 
в машиностроении и металлургии. 
В этом году создан 5-й кластер – 
в строительстве. И мы подали еще 
две заявки – в том числе на кластер 
металлургии, – рассказал Евгений 
 Куйвашев.

Свердловская область также 
отмечена еще в нескольких 
блоках рейтинга эффективности 
реализации промышленной 
политики. В частности, регион 
вошел в перечень лидеров 
в направлении «Цифровая 
трансформация», «Нормативно-
правовая база. 

Дарья ЧЕРТКОВА

Подробнее читайте  
на сайте облгазета.рф

Сотрудничество с Китаем имеет особое значение для Свердловской области. 
Республика является ключевым внешнеторговым партнером региона

Михаил МИШУСТИН:

«Наше будущее – за выпуском всего спектра 
собственной высокотехнологичной продукции»

Михаил МИШУСТИН отметил 
поступательное развитие 
Свердловской области 
на  рабочей встрече с Евгением 
КУЙВАШЕВЫМ.

Председатель Правительства 
РФ Михаил Мишустин и губер-
натор Евгений Куйвашев 10 июля 
в ходе двусторонней встречи об-
судили вопросы развития эко-
номики, привлечения инвести-
ций и реализации прорывных 
проектов как основы для выпол-
нения всех социальных обяза-
тельств перед жителями Сверд-
ловской области. Рабочая встре-
ча прошла на полях международ-
ной промышленной выставки 
 ИННОПРОМ-2023.

– В первую очередь хочу по-
благодарить за организацию 
 ИННОПРОМ, за соорганизацию с 
Минпромторгом, с нашими кол-
легами из Беларуси, все прохо-
дит на очень высоком уровне – я 
слышу отзывы от наших коллег: 
от премьер-министра Казахстана, 
премьер-министра Беларуси. В 
первую очередь на сегодняшний 
день и Екатеринбург, и область 
развиваются очень поступатель-
но, – сказал Михаил Мишустин.

– Готовы заверить, что все про-
екты развития, которые мы ведем 
с использованием федеральных 
средств, проекты, направленные 
на повышение качества жизни и 
благосостояния наших граждан, 

будут реализованы в Свердлов-
ской области в полном объеме, в 
заданные сроки и с высоким каче-
ством, – сказал губернатор.

По словам Евгения Куйваше-
ва, ВРП по итогам 2022 года уве-
личился на 5%, превысив 3 трил-
лиона рублей. За прошлый год в 
области было введено шесть де-
сятков значимых для социально- 
экономического развития объек-
тов, в том числе 19 промышлен-
ных производств. Это позволило 
создать и модернизировать поч-
ти 1,5 тысячи рабочих мест, свыше 
800 из которых – в промышлен-
ном комплексе. 

Напомнил глава региона и  о 
том, что благодаря подготовке 
к   Международному фестивалю 
университетского спорта в обла-
сти появился ряд современных 
спортивных объектов.

– Мне много говорили о  спор-
тивной инфраструктуре Екате-
ринбурга. В восторге говорили 
просто, сравнивая с Москвой, с 
другими регионами – о   том, что 
здесь много самых лучших спор-
тивных клубов, инфраструктур-
ных площадок для того, чтобы 
заниматься спортом, это не мо-
жет не радовать. И здесь большая, 
очень значительная заслуга гла-
вы региона имеется, – отметил 
Михаил Мишустин.

Подробнее о встрече читайте  
на сайте облгазета.рфП
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